
2014 年度 
第 8 回理事会議事録 

 
日    時    2015 年 1 月 8 日（木）14 時 30 分～16 時 46 分 
場    所    歯科技工士会館 
出    席    杉岡会長，西澤・直塚・時見副会長，*夏目専務理事，岩澤・上野（有）・下江・森

野・西村・奥村・柴田常務理事，金井・綾部・伊集院・三好・上野（博）・吉田・松

井理事 
（理事 20 名中 19 名出席） 

大日向・岸本監事（監事 2 名中 2 名出席），古橋相談役 
<＊印：進行> 

欠    席    榎理事 
 

【  議  事  内  容  】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

１．会長挨拶 
新年の所感、日技新発展『7』プラン施策の

取り組み，役員親族逝去の弔慰等について挨拶

があった。 
２．議    案 
①会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 19

名により全会一致で承認した。 
②日本歯科医師会から 健康寿命延伸に関する

シンポジウム（2015 年 3 月 29 日開催予定）

の後援依頼申請があり，挙手 19 名により全

会一致で承認した。 
③全国歯科技工士教育協議会から助成金支援

申請があり，助成金拠出について挙手 19 名

により全会一致で承認した。 
④2015 年度事業計画・予算案について説明が

あり，挙手 19 名により全会一致で承認した。 
３．報告事項 
（1）全    般 
①渉外関係 
・内閣官房主催の TPP 交渉に関する説明会

（2014 年 10 月 25 日）の資料提出による報

告があった。 
・日本スポーツ歯科医学会第 5 回理事会（2014

年 12 月 8 日）の資料提出による報告があっ

た。 
・厚生労働省実施の歯科技工士養成のための

教育に関する調査事業の検討委員会委員に

ついて，本会に推挙依頼があり，会長が委員

に就任する旨の報告があった。 
・日本口腔インプラント学会から第 45 回学術

大会（2015 年 9 月 21 日～23 日開催予定）

の後援名義使用許可申請があり，回答日の関

係で既に承諾した旨の報告があった。 
②2014 年度第 2 回業務執行理事協議会（2014

年 12 月 11 日）の報告書提出による報告が

あった。 
③日技新発展『7』プランの今後の工程等につ

いて報告があった。 
④総合政策審議会への諮問内容及び今後の会

議開催予定等について報告があった。 
⑤「歯科技工士法制定および日技創立 60 周年

記念地域交流記念大会」（2015 年 10 月 17 日

開催予定）の大会までのスケジュール及び顕

彰規程に基づく委員会設置等について報告

があった。 
⑥2014 年度第 1 回全国実務代表者会議（2015

年 3 月 21 日開催予定）の当日スケジュール

等について報告があった。 
（2）法人運営 
①歯科技工士会館給水管更新及び直圧給水導

入工事に関し，発注業者，工事内容等につい

て報告があった。 
【組織対策】 
①2014 年度第 2 回組織対策検討委員会（2014

年 12 月 11 日）の報告書提出による報告が

あった。 
②2014 年度組織拡充事業支援金支給状況及び

同支援金の事業対象拡充内容について報告

があった。 
③2014 年 12 月度会員数等に関する動向につ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

いて報告があった。 
④2014 年度第 1 回女性歯科技工士対策・第 1
回新卒歯科技工士対策合同委員会（2014 年

11 月 15 日）の内容について報告があった。

（3）教育研修 
①2015 年度生涯研修に関する厚生労働省後援

名義の使用が許可された旨の報告があった。

②2014 年度及び 2015 年度の生涯研修開催・

参加状況及び認定状況について報告があっ

た。 
③2014 年度「感染症予防歯科技工士講習会」

の受講状況等について報告があった。 
④2014 年度第 2 回教育研修委員会・第 3 回生

涯研修中央本部委員会（2014 年 11 月 20 日）

の報告書提出による報告があった。 
（4）国際振興 
①国際医療技術財団から推薦依頼のあった第

2 回 JIMTEF 災害医療研修アドバンスコー

ス受講者の選任等が行われた。 
②第 20 回日本集団災害医学会総会・学術集会

（2015 年 2 月 27 日開催予定）において，

災害発生時の本会の取組を発表する旨の報

告があった。 
③2014 年度第 1 回国際振興委員会（2014 年

12 月 11 日）の報告書提出による報告があっ

た。 
④「第 18 回アジア・太平洋地域歯科技工士連

盟協議会」の議題について加盟各国への事前

アンケートを実施する旨の報告があった。 

（5）広報企画 
①2014 年度第 2 回広報企画委員会（2014 年

11 月 15 日）の報告書提出による報告があっ

た。 
②『日本歯技』掲載を目的とした今後の広報取

材内容等について報告があった。 
（6）政策推進 
①（株）松風系の CAD/CAM 加工センター見

学（2014 年 11 月 27 日）内容の報告があっ

た。 
②ヤフオク！サイトに「総義歯仕上げ完成」の

出店をしていた歯科技工所に関し，本会から

ヤフー（株）へ通告文書を送付した結果，同

サイトから削除された旨の報告があった。 
③違法なダイレクトメール配布事例等がある

中，会員向けに歯科技工士法第 26 条（広告

の制限）に関する記事を『日本歯技』2 月号

に掲載する旨の報告があった。 
④歯科技工所開設届け出等整備推進事業につ

いて，全国の保健所が管理する紙媒体歯科技

工所台帳のデータ化が完了し，今後は日技仕

様の管理識別番号の付与等を進めていく旨

の報告があった。 
（7）その他 
①第 35 回全国障害者技能競技大会（愛称：アビ

リンピック，2014 年 11 月 21 日～23 日）の

歯科技工競技開催内容等について報告があっ

た。 


